

APPEL D'OFFRES

POUR LA CONCESSION DE SERVICE DE RESTAURATION A L'INSTITUT FRANCAIS DU LAOS

L'Institut français du Laos lance un appel d'offre pour l'exploitation de son café-restaurant sous forme de concession pour la période du 1^{er} octobre 2023 au 30 septembre 2025.

Situé dans l'enceinte de l'Institut français mais techniquement indépendant, le café-restaurant est un espace couvert de 88 m², ouvert sur l'extérieur, avec une cuisine non équipée. Complété par deux espaces-terrasses (non couverts) d'environ 75 m² sur les jardins, il peut accueillir plus de 60 clients simultanément.

Le café-restaurant de l'Institut est un lieu vivant et dynamique qui se caractérise par la diversité de sa clientèle : des enfants, des étudiants, des parents, des touristes, des employés des entreprises et organisations environnantes. C'est une clientèle multiculturelle et multilingue (français, anglais, lao).

A ce titre, l'espace de restauration doit proposer à sa clientèle à la fois des boissons chaudes et/ou froides mais aussi une restauration simple et diversifiée (plats français/internationaux et lao) couvrant les différents temps de la journée (petit déjeuner, déjeuner, goûter, encas). Le café-restaurant est ouvert a minima selon les horaires d'activité de l'Institut et possiblement en soirée (fermeture le dimanche). La clientèle du café-restaurant se composant autant des clients de l'Institut que du public extérieur, le service devra être de qualité à des prix abordables.

Les offres peuvent être soumises par toute entreprise expérimentée et qualifiée.

Pour visiter les installations et recevoir le cahier des charges, merci de bien vous adresser à secretariat@if-laos.org

Date limite de dépôts des candidatures le 25 aout 2023.



CALL FOR PROPOSAL

FOR THE CONCESSION OF CATERING SERVICES AT THE FRENCH INSTITUTE OF LAOS

The “Institut français du Laos” is launching a call for proposal for the management of its café-restaurant in the form of a concession for the period from 1 October 2023 to 30 September 2025.

Located on the premises of the French Institute but technically independent, the café-restaurant is a covered area of 88 m², open to the outside, with a non-equipped kitchen. Complemented by two (uncovered) terraces of around 75 m² overlooking the gardens, it can accommodate more than 60 customers simultaneously.

The Institut's café-restaurant is a lively and dynamic place, characterised by the diversity of its customers: children, students, parents, tourists and employees of local businesses and organisations. The clientele is multicultural and multilingual (French, English, Lao).

The café-restaurant must therefore offer its customers both hot and/or cold drinks and simple, varied food (French/international and Lao dishes) covering the different times of the day (breakfast, lunch, snacks). The café-restaurant will be open at least during the Institute's opening hours and possibly in the evening (closed on Sundays). The café-restaurant's clientele consisting of both customers of the Institute and members of the general public, the service will have to be of high quality at affordable prices.

Offers may be submitted by any experienced and qualified company.

To visit the facilities and receive the terms of reference, please contact secretariat@if-laos.org

Deadline for applications is 25 August 2023.

